



Pressemitteilung / Presseeinladung

Nachhaltige Digitalisierung – digitalisierte Nachhaltigkeit.

Carla Hustedt spricht beim 4. h_da Dialog-Forum am 30.11.2022 im Schader-Forum

Nachhaltige Entwicklung durch digitale Technologien fördern – und die Digitalisierung selbst nachhaltig ausrichten: Die beiden Aufgaben sind punktuell miteinander verwoben. Digitalisierung ressourcenschonend umzusetzen, stellt uns vor technische, soziale und ökologische Herausforderungen, bietet aber auch Innovationspotenzial. Dabei wird die Digitalisierung in ihren Wirkungen auf die globalen Nachhaltigkeitsziele häufig als ambivalent bewertet. Sie kann wertvolle Beiträge zum Erreichen der Ziele leisten, birgt aber auch Risiken, etwa hinsichtlich Ressourcenbedarf und CO₂-Ausstoß.

Wie muss sich Digitalisierung entwickeln, damit sie zu einer nachhaltigen und demokratischen Transformation der Gesellschaft beiträgt? Zu einem öffentlichen Vortrag mit anschließender Podiumsdiskussion lädt die Hochschule Darmstadt (h_da) gemeinsam mit der Digitalstadt Darmstadt und der Schader-Stiftung am **Mittwoch, den 30. November 2022, von 18.00 bis 20.30 Uhr** in das **Schader-Forum, Goethestr. 2 in Darmstadt**, ein. Interessierte können die Veranstaltung sowohl online als auch vor Ort im Schader-Forum verfolgen. Dort stehen Plätze in begrenzter Zahl zur Verfügung. Voraussetzung für die Teilnahme vor Ort ist die Vorlage oder Durchführung eines tagesaktuellen Antigen-Schnelltests. Der Eintritt zur Veranstaltung ist kostenfrei. Wir bitten um Anmeldung.

Simone Schlosser, Geschäftsführerin der Digitalstadt Darmstadt GmbH, wird mit Beispielen für Digitalisierung, die zu mehr Nachhaltigkeit führt, in den Abend starten. Anschließend wird Hauptreferentin **Carla Hustedt**, Leiterin des Bereichs Digitalisierte Gesellschaft bei der Stiftung Mercator in Essen, in ihrem Impulsvortrag nach der Verantwortung für eine nachhaltige Gestaltung der Digitalisierung fragen. Mit ihr diskutieren im Anschluss **Prof. Dr. Klaus-Michael Ahrend**, Vorstand HEAG Holding AG, **Eileen O'Sullivan**, Partei Volt, Dezernentin für Digitalisierung in Frankfurt am Main, und **Prof. Dr. Torsten Schäfer** von der Hochschule Darmstadt. Es moderieren: **Prof. Dr. Thomas Döring**, Hochschule Darmstadt, und **Dr. Kirsten Mensch**, Schader-Stiftung.

Das h_da Dialog-Forum findet als Veranstaltungsformat des Servicezentrums Forschung und Transfer (SFT) der Hochschule Darmstadt mit wechselnden Kooperationspartnern jährlich statt und bringt Expertinnen und Experten aus den Technik- und Gesellschaftswissenschaften mit interessierten Bürgerinnen und Bürgern zusammen.

Über eine Ankündigung vorab, Ihr Kommen und die anschließende Berichterstattung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Weitere Informationen zum Programm und zur Anmeldung finden Sie unter:
<https://www.schader-stiftung.de/digitalisierung>

Ansprechpartner für die Medien:

Peter Lonitz, Schader-Stiftung, Tel.: 06151 1759-17, Mail: lonitz@schader-stiftung.de

Daniel Timme, Hochschule Darmstadt, Tel.: 06151 533-60133, Mail: daniel.timme@h-da.de